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En Perú, una nación de Latinoamérica, 
se llevó a cabo el Seminario para 
Pastores y la Cruzada de Sanidad con el 
Pañuelo dirigida por la Pastora Soojin 
Lee, Presidente de la Asociación de 
Pastores de la Iglesia Central Manmin y 
Vicepresidente de la Iglesia de la Santidad 
Unida de Jesucristo. ¡La gloria de Dios se 
reveló en gran manera!

El 13 de abril se realizó la Cruzada 

de Sanidad con el Pañuelo en Carabayo 
(Hechos 19:11-12). Al inicio de la reunión, 
un equipo de alabanza local condujo 
la alabanza preliminar y se presentó el 
video titulado ‘El Poder de Dios’, el cual 
describe el ministerio del Dr. Jaerock 
Lee, quien ha conducido muchas almas 
alrededor del mundo hacia el Señor con 
poder grande y sorprendente. El equipo 
de presentaciones de la Iglesia Central 
Manmin deslumbró a la congregación con 
sus actuaciones sobresalientes; el Equipo 
de Danza ‘Adoración Poderosa’ presentó 
la danza tradicional coreana con abanicos 
y una danza tradicional peruana. Cuando 
la Diaconisa Yoonhee Song, solista de la 
Iglesia Central Manmin, guió la alabanza, 
los presentes ofrecieron su aroma fragante 
de emoción a Dios derramando lágrimas. 
La Pastora Soojin Lee recibió una placa 
de reconocimiento de parte de Rafael 
Marcello, Alcalde de Carabayo. Luego 
ella predicó el mensaje bajo el tema ‘¿Por 
qué es Jesús nuestro único Salvador?’ 
y oró con fervor por la gente usando el 
pañuelo de poder.

En aquel momento muchos hombres 
discapacitados se levantaron de sus sillas 
de ruedas y caminaron alrededor del lugar 
de reunión. Las personas se acercaron 

a la plataforma para dar testimonio de 
su sanidad; una mujer cuyo seno estaba 
descompuesto por causa del cáncer 
anunció con una sonrisa que su dolor se 
había desvanecido. Además de esto, los 
ciegos lograron ver y los cojos caminaron 
y saltaron. ¡El gozo sobreabundó en las 
calles de Carabayo! Muchos políticos 
asistieron a la reunión, incluyendo Julio 
Rosa, líder del principal partido opositor. 
Ellos invitaron a la Pastora Lee y al 
Equipo de presentaciones a la Asamblea 
Nacional de Perú sosteniendo que 
deseaban recibir la oración de bendición.

El 14 de abril, durante el Seminario 
para Pastores, la Pastora Soojin Lee 
predicó el mensaje sobre ‘¿Por qué es 
Jesús nuestro único Salvador?’ y ‘Claves 
para el avivamiento de la Iglesia’. El 
Pastor Felipe Juamani, Presidente del 
Comité de Organización de la Cruzada 
de Sanidad Perú 2004 con el Dr. Jaerock 
Lee, asistió al seminario junto a casi 500 
pastores más provenientes de otros países 
latinos, tales como Brasil, Venezuela 
y Colombia. Después del Seminario, 
hicieron comentarios como los siguientes: 
“He recobrado mi primer amor como 
cristianismo”. “He sido lleno del Espíritu 
Santo y he recibido inmensa gracia”. 

“Sufría de dolor por causa de varios 
problemas en mis órganos internos, 
pero mi dolor desapareció luego de 
comprender lo que es el pecado y al 
arrepentirme por medio del mensaje”. 
Aparte de esto, gracias a la oración con 
el pañuelo hecha por la Pastora Soojin 
Lee, la gente fue sanada de dolor de 
oídos, dolores estomacales y de espalda 
y dolores reumáticos. Otros fueron 
liberados de la diabetes y la depresión y 
muchos recobraron su visión. El 14 de 
abril la Iglesia Manmin de Perú realizó 
su Servicio de sexto aniversario y una 
Reunión de Sanidad con el Pañuelo, 
evento en el que más de 1.100 miembros 
llenaron el santuario, los corredores, las 
escaleras e incluso los baños. La Pastora 
Soojin Lee proclamó el mensaje con 
el tema ‘Bendiciones del caminar en la 
Luz’ y ‘Arrebatar el Cielo con fuerza’. 
Ella compartió un mensaje de esperanza 
y dijo: “Únicamente al ahuyentar el 
pecado y santificarse se podrá ir al 
Cielo y también recibir bendiciones en 
este mundo”. El 16 de abril el equipo 
misionero visitó el área de Ventanilla 
donde se compartió plenitud espiritual 
con alrededor de 500 miembros de la 
iglesia que residen en el lugar. 

Mientras tanto la Pastora Lee visitó las 
instalaciones de la Asamblea Nacional 
Peruana en respuesta a la invitación 
de Julio Rosa. Él conoció a muchos 
políticos y discutió no solo temas de 
actualidad peruana como su política, 
economía y asuntos sociales, sino que 
también estableció vínculos para una 
confraternidad con la Iglesia Central 
Manmin en el futuro. Después de las 
conversaciones, la Pastora Soojin Lee oró 
por bendiciones.

“¡El gozo y la emoción abundaron “¡El gozo y la emoción abundaron 
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Seminario para Pastores y Cruzada de Sanidad con el Pañuelo 2012 Seminario para Pastores y Cruzada de Sanidad con el Pañuelo 2012 
dirigida por la Pastora Soojin Lee en Lima, Perúdirigida por la Pastora Soojin Lee en Lima, Perú

Innumerables personas se acercaron a la plataforma para dar sus testimonios de sanidad después de ser sanados de muchas enfermedades gracias a la oración con el pañuelo.

Tiempo de alabanzas durante el Seminario 
para Pastores realizado en la Iglesia 
Manmin de Perú.

Presentación del Equipo de Danza ‘Adoración 
Poderosa’ en la Cruzada de Sanidad con el 
Pañuelo de poder en Carabayo.

Visita del equipo misionero al edificio de la 
Asamblea Nacional de Perú.

La Pastora Soojin Lee junto a los miembros 
de la iglesia en Ventanilla.

Servicio del sexto aniversario de la Iglesia 
Manmin de Perú.

Conferencista Pastora Soojin Lee



Dios bendijo a Abram a la edad de 99 años, 
diciendo: “He aquí mi pacto es contigo, y serás padre 
de muchedumbre de gentes. Y no se llamará más tu 
nombre Abram, sino que será tu nombre Abraham, 
porque te he puesto por padre de muchedumbre de 
gentes” (Génesis 17:4-5).

Abraham, el padre de la fe, disfrutó de todo tipo de 
bendiciones que la gente anhela recibir, incluyendo 
los hijos, la salud, en lo económico y una vida 
prolongada. Fue amado y reconocido por Dios lo 
sufi ciente para ser llamado ‘amigo de Dios’. Además 
Dios le permitió conocer con claridad lo que sucedería 
en el futuro. ¿Cuál fue su secreto para recibir aquellas 
bendiciones sorprendentes?

1. Abraham creyó en Dios y le obedeció por 
completo.

Dios quería derramar bendiciones sobre Abram, y le 
dijo: “Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa 
de tu padre, a la tierra que te mostraré. Y haré de ti 
una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu 
nombre, y serás bendición”.

Dios no le dijo que saliera y dejara su tierra para ir a 
un lugar previamente designado por Él, simplemente le 
ordenó que fuera a la tierra que Él le mostraría. En ese 
momento, Abram no dudó en absoluto. Ya que Dios le 

había dicho que dejara su tierra, él salió sin mirar atrás 
y sin arrepentirse de ningún modo.

Él incluso obedeció la palabra de Dios que parecía 
algo imposible para el pensamiento humano; cuando 
Él le dijo que ofreciera a su hijo único en holocausto, 
obedeció diciendo solo ‘sí’ y ‘amén’. Abraham logró 
tener a Isaac, su preciado hijo, a la edad de 100 años, 
tal como Dios lo había prometido. Pero luego Él le pide 
que ofrezca su hijo en holocausto. Esto signifi caba que 
debía matarlo, cortarlo en pedazos, separar los huesos 
de la carne y ofrecerlo en holocausto a Dios.

Si usamos los pensamientos humanos, esto es algo 
alucinante. Sin embargo, Abraham obedeció sin 
presentar excusas ni razones para no hacerlo; logró 
obedecer con gozo porque puso su confi anza completa 
en Dios quien puede revivir a los muertos, según lo 
escrito en Hebreos 11:19.

La gente profesa su fe en Dios con sus labios, pero 
aun así dudan y se quejan. Esta es la razón por la que 
no confían en Dios a plenitud. Nosotros logramos 
obedecer cuando creemos en Dios desde el fondo del 
corazón. Abraham pudo ofrecer a Isaac, su único hijo, 
como holocausto ya que confi aba plenamente en Dios, 
quien a su vez se deleitaba en su bondad proveniente de 
su verdadera fe en Él.

De este modo Dios otorga promesas a Sus hijos 
amados y los lleva hacia el camino de bendiciones. 
Cualquiera puede recibir las bendiciones otorgadas por 
Dios el momento que cree en Su Palabra y la obedece 
al igual que Abraham. 

Por ejemplo, ¿qué dice Dios a aquellos que desean 
recibir bendiciones financieras? En Malaquías 3:10 
leemos: “Traed todos los diezmos al alfolí y haya 
alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice 
Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de 
los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta 
que sobreabunde”. En Lucas 6:38 leemos también: 
“Dad, y se os dará; medida buena, apretada, remecida 
y rebosando darán en vuestro regazo; porque con la 
misma medida con que medís, os volverán a medir”.

Además de esto, hay innumerables expresiones 
de bendiciones en la Biblia. En la Palabra de Dios 
se encuentran las claves para recibir bendiciones 
fi nancieras, sanidad divina y solución a los problemas 
que parecen imposibles de resolver. Por consiguiente, 
cuando creamos por completo en la Palabra de Dios y 
actuemos de acuerdo a ella, disfrutaremos de una vida 
bendecida al igual que Abraham.

2. Abraham siempre practicó la bondad en 
relación a la gente.

Abraham no buscó su propio benefi cio entre la gente, 
sino que persiguió el bienestar de los demás. Podemos 
distinguir esta cualidad en él por medio de sus acciones 
respecto a su sobrino Lot.

Abraham vivió junto a Lot, su sobrino, pero 
sus posesiones eran tan grandes que ya no podían 
permanecer juntos. Abraham no reclamó su derecho 
en calidad de tío de Lot, sino que permitió que este 
escogiera la tierra en la que quería morar. Le dijo lo 
escrito en Génesis 13:9: “¿No está toda la tierra delante 
de ti? Yo te ruego que te apartes de mí. Si fueres a la 
mano izquierda, yo iré a la derecha; y si tú a la derecha, 
yo iré a la izquierda”.

Entonces Lot escogió la tierra de Sodoma que se 
veía buena para vivir porque había sufi ciente agua. No 
obstante, Abraham no sintió incomodidad alguna y solo 
esperó que su sobrino disfrute la nueva tierra.

Y este no es el único acto de bondad de Abraham 
hacia Lot. Sodoma y Gomorra habían sido derrotadas 
en batallas con los países vecinos que se habían llevado 
todos los bienes y la provisión de alimentos. Lot fue 
capturado y se le despojó de sus posesiones. Cuando 
Abraham escuchó esto, puso su propia vida en riesgo 
y armó a sus criados, trescientos dieciocho de ellos, y 
salvó a Lot (Génesis 14:14-16).

Además Abraham clamó con sinceridad a Dios para 
que salvara a Lot cuando Él iba a destruir Sodoma y 
Gomorra por haberse llenado de pecado y maldad. Dios 
salvó a Lot en consideración de Abraham, para que su 
corazón no se entristeciera (Génesis 19:29).

La bondad de Abraham se reveló continuamente en 
maneras como las descritas, tanto en su relación con 
Dios como con los hombres.

3. Abraham jamás cambió su fe, obediencia u 
obras.

Dios sintió mucho agrado con Abraham porque 
él mostró su fe mediante la obediencia y sus obras. 
Además sus obras de fe en Dios, al igual que su 
obediencia, jamás cambiaron hasta el momento mismo 
que, gracias a su fe, pudo recibir a su hijo a la edad de 
100 años (Romanos 4:18-22).

Como está escrito en Génesis 24, Abraham dijo 
a su criado, el mayor de su casa y aquel a cargo de 
todas sus posesiones, que fuera a su país, Harán, y 
tomara una esposa para su hijo Isaac. El siervo le dijo 
a Abraham: “Quizá la mujer no querrá venir en pos de 
mí a esta tierra. ¿Volveré, pues, tu hijo a la tierra de 
donde saliste?”

En el verso 7, Abraham le responde con firmeza: 
“Jehová, Dios de los cielos, que me tomó de la casa de 
mi padre y de la tierra de mi parentela, y me habló y 
me juró, diciendo: A tu descendencia daré esta tierra; él 
enviará su ángel delante de ti, y tú traerás de allá mujer 
para mi hijo”. Él se refería a que el criado únicamente 
debía llevar a la mujer porque Dios, quien ya había 
prometido darles la tierra de Canaán, también había 
preparado la esposa para Isaac y se la enviaría. El 
criado tuvo éxito al encontrar rápidamente a la mujer 
que llegaría a ser la esposa de Isaac, tal como Abraham 
lo había confesado (Génesis 24:10-61).

Abraham guardó la Palabra de Dios en su corazón 
y la practicaba de este modo; Él jamás tambaleó, ni 
siquiera ante situaciones muy difíciles. Dios había 
buscado un corazón así, por eso, a través de sus 
pruebas, hizo de él ‘el padre de la fe’. 

Algunas personas cambian si las respuestas no 
parecen llegar a sus vidas después de actuar según la 
Palabra de Dios por un corto tiempo. Abraham no dudó 
ni cambió sino que simplemente creyó que las palabras 
de Dios se cumplirían por completo una vez que Él las 
pronunciaba. Él fue consistente en su fe, obediencia y 
obras de acuerdo a la voluntad de Dios.

Es por eso que Santiago 2:23 nos dice: “...Abraham 
creyó a Dios, y le fue contado por justicia, y fue 
llamado amigo de Dios”. Si se cree y confía en Dios 
hasta el fi n y se actúa de acuerdo a Su Palabra al igual 
que Abraham, no hay nada que no se pueda recibir de 
parte de Él.

Es mi anhelo sincero que ustedes logren tener un 
buen corazón como el de Abraham y que confíen y 
crean por completo en Dios, y que le obedezcan. Ruego 
también en el nombre del Señor que al ser así, ustedes 
disfruten de todas las distintas bendiciones que Dios le 
dio a Abraham.

27 de mayo de 2012,  No. 119 oticias N M    anmin 

Vete a la tierraVete a la tierra
que te mostraréque te mostraré

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

● ● ●

“Pero Jehová había dicho a Abram: 
Vete de tu tierra y de tu parentela, 
y de la casa de tu padre, a la tierra 
que te mostraré. Y haré de ti una 
nación grande, y te bendeciré, y 
engrandeceré tu nombre, y serás 
bendición” (Génesis 12:1-2).

La Palabra de Vida2
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil
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Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Reportaje 3

¿Existe una medida de fe?¿Existe una medida de fe?
Me gustaría saber en qué medida está mi fe...Me gustaría saber en qué medida está mi fe...

Romanos 12:3 dice: “...sino que piense de sí con 
cordura, conforme a la medida de fe que Dios 
repartió a cada uno”.

En Mateo 15:28 vemos que Jesús elogió a una mujer 
diciéndole: “...grande es tu fe” y más adelante, en Mateo 
17:20, reprimió a Sus discípulos por tener tan poca fe. Es 
decir, la fe tiene medidas diferentes: hay fe grande y poca 
fe. Hay también fe espiritual que es reconocida por Dios y 
fe carnal con la cual la gente no puede recibir salvación.

1. La medida de la fe según el crecimiento de la fe 
espiritual

1 Juan 2:12-14 explica acerca de los niveles de la fe 
espiritual al compararlos con la fe de los hijos, niños, 
jóvenes y padres. La ‘fe de los hijos’ se refi ere a la fe de 
aquellos que acaban de aceptar a Jesucristo, como está 
escrito en 1 Juan 2:12. Es decir, es fe de personas que 
se han ganado el derecho de llegar a ser hijos de Dios al 
recibir el Espíritu Santo como un don.

La ‘fe de los niños’ concierne a la fe de los nuevos 
creyentes, tal como se describe en 1 Juan 2:14. Ellos 
asisten a los servicios en la iglesia, aprenden la Palabra 
de Dios y experimentan Su gracia, pero no viven 
completamente según la Palabra de Dios. Al igual que 
los jóvenes que hacen todo con entusiasmo, las personas 
con la ‘fe de los jóvenes’ guardan la Palabra de Dios en 
gran manera de modo que no se ven frustrados ante las 
tribulaciones y aflicciones, sino que logran alcanzar la 
victoria en la batalla contra el enemigo diablo y Satanás 
(1 Juan 2:13). La ‘fe de los padres’ es un nivel maduro de 
fe (1 Juan 2:13). Las personas con la fe de los padres se 
esfuerzan al máximo para alcanzar el corazón del Señor 
al comprender la Palabra de Dios y orar fervientemente, y 
cuidan de los creyentes con el corazón de padres.

2. La medida de la fe medida ante el Juicio del 
Gran Trono Blanco

En Ezequiel 47:3-5 un hombre salió con un cordel en 
su mano y midió el agua mientras Ezequiel pasaba por 
ellas. En este caso, el ‘agua’ simboliza la Palabra de Dios. 
Este pasaje conlleva el signifi cado de que el Señor medirá 
nuestra fe y dictará un juicio estricto sobre cada uno de 
nosotros durante el Juicio del Gran Trono Blanco.

“Y salió el varón hacia el oriente, llevando un cordel 
en su mano; y midió mil codos, y me hizo pasar por las 
aguas hasta los tobillos. Midió otros mil, y me hizo pasar 
por las aguas hasta las rodillas. Midió luego otros mil, y 
me hizo pasar por las aguas hasta los lomos. Midió otros 
mil, y era ya un río que yo no podía pasar, porque las 
aguas habían crecido de manera que el río no se podía 
pasar sino a nado”. El ‘agua hasta los tobillos’ representa 
la fe de los niños pequeños, que es el primer nivel de fe. 
El ‘agua hasta las rodillas’ representa la fe de los niños, 
que es el segundo nivel de fe. El ‘agua hasta los lomos’ 
representa la fe de los jóvenes, que es el tercer nivel de fe. 
El ‘río que no podía pasar’ representa la fe de los padres; 
un nivel maduro de fe que se encuentra en el cuarto y 

quinto niveles de fe.

3. La medida de la fe medida al probar con fuego 
la calidad del trabajo de cada hombre

En 1 Corintios 3:12-13 leemos: “Y si sobre este 
fundamento alguno edifi care oro, plata, piedras preciosas, 
madera, heno, hojarasca, la obra de cada uno se hará 
manifi esta; porque el día la declarará, pues por el fuego 
será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego 
la probará”. En este caso, la ‘fundación’ se refiere a 
Jesucristo y la ‘obra de cada uno’ simboliza la obra 
individual hecha con devoción y fortaleza; es la fe y obras 

de fe de cada individuo. La fe de ‘hojarasca’ representa la 
fe muerta semejante a la hojarasca que es seca y hueca y 
se quema con el fuego en un instante. Esta simboliza la 
fe carnal con la que la gente no puede ser salva. La fe de 
‘heno’ representa el primer nivel de fe en el que la gente 
es perdonada de sus pecados y llegan a ser hijos de Dios 
al aceptar a Jesucristo. La fe de ‘madera’ corresponde al 
segundo nivel de fe con el que la gente se esfuerza por 
vivir de acuerdo a la Palabra de Dios. 

Al igual que las piedras preciosas sobre el fuego, 
aunque cambie su forma, siguen siendo una gema. 
Los individuos con el tercer nivel de fe semejante a 
‘piedras preciosas’ logran guardar y poner en práctica la 
Palabra de Dios. Las personas con fe de plata, un metal 
que es menos precioso que el oro y que no se quema 
con el fuego, están en el nivel de fe que posee amor 
incondicional por Dios, que es lo más importante por 
encima de todo. Con esta fe su alma prospera y disfrutan 
de buena salud. Al llegar a este nivel han alcanzado el 
cuarto nivel de fe. La fe de ‘oro’ representa el quinto 
nivel de fe con el que jamás se tambalea, ni siquiera ante 
fuertes tribulaciones. Esta fe es de agrado para Dios, 
produce frutos espirituales al 100% y obra con fi delidad 
en toda la casa de Dios. Cuando se posee esta fe perfecta 
y se acumula oración poderosa, se puede manifestar 
señales como las escritas en Marcos 16:17-18 donde 
Jesús dijo: “Y estas señales seguirán a los que creen...” 
y podemos llevar muchas almas al camino de salvación 
y glorificar en gran manera a Dios. Mateo 11:12 dice: 
“Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, el reino de 
los cielos sufre violencia, y los violentos lo arrebatan”. Esto 
significa que, en la medida en que nos abstengamos del 
pecado y alcancemos el corazón del Señor, podemos ganar 
la batalla contra el enemigo diablo y Satanás que nos instiga 
a pecar y podemos entrar a una mejor morada en el Cielo 
en base a nuestro proceder según la verdad. Al hacer esto 
podemos entrar en la mejor morada en el Cielo, la Nueva 
Jerusalén, que es también donde está ubicado el trono de 
Dios. Las personas con el primer nivel de fe irán al Paraíso, 
el lugar más bajo entre las moradas celestiales. Aquellos 
en el segundo nivel entrarán al primer reino celestial. En el 
segundo reino celestial entrarán los del tercer nivel y los del 
cuarto nivel, que es el nivel de la santifi cación sin pecado, 
tienen la morada en el tercer reino celestial, en la Nueva 
Jerusalén y es el nivel de agrado para Dios. (Referencia: La 
Medida de la Fe, escrito por el Dr. Jaerock Lee).

Fe de hojarasca Fe de heno Fe de madera Fe de piedras preciosas Fe de plata Fe de oro

Respuesta)
Pregunta)                       
Hace poco tiempo escuché noticias impactantes 
de parte de un amigo que ha estado llevando 
una vida cristiana con diligencia; se trataban 
de las diferentes medidas que tiene la fe y 
que la salvación, al igual que las respuestas, 
bendiciones y la morada celestial eterna 
dependen y difi eren de acuerdo a nuestra fe. 
¿Es verdad que hay fe grande y fe pequeña?



Testimonios 27 de mayo de 2012,  No. 119 oticias N M    anmin 

Publicado por la Iglesia Central Manmin 

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur 
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee 
Editor: Geumsun Vin 

oticias N M    anmin 
Spanish

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org

Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

4

Soy el Presidente del Grupo In Victory 
Media, que es un portal cristiano líder en 
áreas de habla rusa. Hemos producido 
fruto abundante gracias a la oración del 
Dr. Jaerock Lee. En diciembre de 2011 mi 
familia experimentó el poder sorprende de 
Dios. Mi esposa estaba en su noveno mes 
de embarazo, pero empezó a sentir síntomas 
extraños. El feto en su vientre, el cual antes 
se movía, dejó de hacerlo; nos sentimos 
muy preocupados y sorprendidos. Entonces 
hablamos primero con su médico, pero los 
síntomas no eran buenos. Sin embargo, yo 
oré con sinceridad creyendo en Dios quien 
puede revivir a los muertos.

Envié una petición de oración al Dr. 
Jaerock Lee, un poderoso siervo del Señor 
en Seúl, y le pedí que orara por nosotros. 
Era el viernes 16 de diciembre de 2011; tras 
su oración ocurrieron cosas impresionantes. 
El feto empezó a moverse otra vez. 

El 27 de diciembre mi esposa dio a luz 
a un bebé saludable: nuestro segundo hijo. 
Fue absolutamente normal y saludable 
según mostraron los resultados de la 
evaluación del recién nacido. Mi esposa 
indicó que sintió paz en la presencia de Dios 
durante el parto.

Yo también me siento agradecido por 
poder escuchar el Evangelio de la Santidad 
que jamás se compromete con el mundo. En 
la actualidad muchos pastores predican un 
mensaje que es bueno para que escuchen los 
miembros de la iglesia en lugar de predicar 
un mensaje que agrade a Dios. Pero el Dr. 
Lee señala a través de sus mensajes los 
pecados que Dios aborrece y pone énfasis en 
que debemos llegar a ser hijos verdaderos de 
Dios que viven de acuerdo con la Palabra de 
Dios. Yo creo que esta es la razón por la que 
Dios manifi esta muchas señales, maravillas 
y obras poderosas por medio de él.

Muchos pastores y siervos de Dios desean 
visitar la Iglesia Central Manmin. Me siento 
muy honrado de poder trabajar junto al Dr. 
Lee quien muestra a las personas que Dios 
está vivo.

“Llegué a tener“Llegué a tener
a mi hijo en mis brazosa mi hijo en mis brazos

gracias a la oracióngracias a la oración
del Dr. Jaerock Lee”del Dr. Jaerock Lee”

Sergey Velbovets 
(Presidente del Grupo In Victory Media) 

“Yo tenía una enfermedad terminal, “Yo tenía una enfermedad terminal, 
pero llegué a estar saludable pero llegué a estar saludable 

por la gracia del Señor”por la gracia del Señor”

Esto ocurrió cuando yo trabajaba 
en la Escuela Primaria de Mujeong 
en Damyang, Provincia de Jeonnam. 
Mis compañeros de trabajo pensaron 
que lo que yo decía y hacía era un 
tanto inusual. Ellos me aconsejaron 
que visitara un médico. Yo había 
sufrido de nerviosismo por décadas 
a causa de conflictos familiares. 
Terminé con una grave neurosis, 
por lo que no lograba comunicarme 
con las personas y sufría pérdida de 
la memoria.

Yo llevaba una vida con tiempo 
limitado debido a un tumor 
maligno en el cerebro

En abril de 2010 mis colegas y 
mi hija me obligaron a acudir a 
un neurocirujano en el Hospital 
Universitario de Jeonnam. 

Los resultados mostraban una 
condición tan grave que el médico 
quiso ver a mi tutor. Permanecí en 
la sala de emergencias del hospital 
la noche después de la resonancia 
magnética.

Al día siguiente fue trasladada en 
ambulancia al Hospital Universitario 
Hwasun Jeonnam, el  cual  se 
especializa en pacientes con cáncer. 
Ahí fui sometida a varios exámenes. 
Se trataba de un tumor cerebral 
maligno, en estado terminal. Es por 
eso que los médicos se apresuraron a 
someterme a cirugía y me indicaron 
que, aun después de la cirugía, 
quizás me quedaban solo unos cinco 
o seis meses de vida. 

F u i  t r a t a d a  t a m b i é n  c o n 
medicamentos y radiación. Pero yo 
perdí mi apetito y mis fuerzas. Esto 
sobrepasó todas mis esperanzas y 
con el tiempo me sentía fatigada. 
Después de casi 50 días me dieron 
de alta y no tuve otra opción que 
tomar un permiso de ausencia de 
mi trabajo en la escuela. Pasé día 
tras día sufriendo por los efectos 
secundarios de la cirugía.

 
El libro Gozando de la Vida 
Frente a la Muerte me conmovió 
mucho

Visité la iglesia por primera vez el 
2 de enero de 2011 y me llevé una 
buena impresión. Cierto día recibí 
el libro del testimonio del Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee, titulado 
Gozando de la Vida Frente a la 
Muerte. Me conmovió su testimonio 
que decía que él había sido alguien 
que sufrió varias enfermedades 
durante siete años y que estuvo a 
punto de morir, cuando conoció a 
Dios y recibió sanidad. Este libro 
me permitió renovar mis esperanzas 
de una nueva vida y pensé que yo 
también podía ser sanada.

Me arrepentía plenamente 
después de los sermones de 
cada semana

Con el tiempo, los mensajes 
del Dr. Lee tocaron mi corazón 
profundamente. Era algo tan dulce 
como la miel que destila del panal; 
yo me sentía identifi cada con él. Él 
me ha enseñado la Palabra porque 
en todos sus caminos él ha sido un 
ejemplo vivo de ella; sus mensajes 
se convirtieron en mi meta.

Dos semanas después de haber 
empezado a asistir a la iglesia, 
la Pastora Yeonok Chung me 
visitó y junto a otros obreros 
empezamos a ofrecer un voto de 
oración de 21 días. Me esforcé 
mucho por actuar de acuerdo a 
lo que había comprendido en los 
mensajes predicados en el servicio. 
Me arrepentía por completo por 
haber odiado a las personas y por 
quejarme contra ellas. Entonces 
recibí fortaleza y me sentí mejor 
después de haber permanecido 
quieta por un buen tiempo.

Después de recibir la oración 
obtuve buena salud y felicidad

En febrero de 2011 recibí la 
oración del Dr. Lee con un corazón 
palpitante, tras haber orado con 
todo mi ser. Posteriormente me 
sentí mejor y mi rostro se iluminó. 
En el pasado yo no lograba limpiar 
mi casa ni servir a los huéspedes, 
¡pero ahora yo logro limpiar los 
santuarios! Mientras escuchaba 
los sermones del Dr. Lee llegué a 
comprender que la vida cristiana 
verdadera consiste en asemejarse al 
Señor. De modo que oré sin cesar 
y me esforcé mucho para actuar 
según la Palabra de Dios. Ya que 
desaparecieron el resentimiento 
y el odio que antes llenaban mi 
corazón, poco a poco logré dormir y 
alimentarme mejor.

Yo estaba convencida de que 
había sido sanada, así que en 
marzo de 2012 acudí al hospital 
para someterme a otra resonancia 
magnética a fin de darle la gloria 
a Dios. Los resultados mostraban 
que había sido sanada por completo 
y que no había posibilidad de una 
reaparición de la enfermedad. 
¡Aleluya!

Las personas que padecen de la 
última etapa de un tumor cerebral 
maligno usualmente no sobreviven 
por tres años, ni siquiera tras una 
cirugía. Pero yo estoy recuperando 
mi salud día tras día. Agradezco y 
glorifi co a Dios, y a la vez extiendo 
mi gratitud sincera al Dr. Jaerock 
Lee quien oró por mí y me ayuda a 
vivir la vida cristiana verdadera.

Resultado de la resonancia 
magnética antes de la cirugía: 
tumor cerebral maligno.

Diaconisa Jungsook Lee (61 años. Miembro de la Iglesia Manmin de Gwangjo del este)


